



**CAIXA DE GALICIA ADQUIERE UNA PARTICIPACIÓN
DEL 10% DEL CAPITAL SOCIAL DE GAS GALICIA**

- **La Xunta de Galicia mantiene una participación del 28% y el Grupo Gas Natural del 62%.**

El conselleiro de Economía y Hacienda de la Xunta de Galicia, **José Antonio Orza**, y el presidente del Grupo Gas Natural, **Antonio Brufau**, firmaron hoy con el director general de Caixa de Galicia y presidente de la Corporación Financiera de Galicia, **José Luis Méndez**, un acuerdo que dará entrada a la entidad financiera gallega en el capital social de Gas Galicia, con una participación del 10%. La operación se concretará a través de una ampliación de capital y de la compra de un paquete de acciones hasta ahora en poder del Grupo Gas Natural y de la Xunta de Galicia, lo que facilitará la participación del sector financiero gallego en un sector considerado estratégico.

La operación se realizará mediante una ampliación del capital social de Gas Galicia en un 4,6%, que cubrirá completamente la Corporación Financiera de Galicia, y la venta de un paquete de acciones, equivalente al 5,4% del capital de la compañía.

Corporación Financiera de Galicia, sociedad participada al 100% por Caixa Galicia, es el instrumento de esta entidad financiera para sus inversiones empresariales. Cuenta con unos Fondos Propios de 50.000 millones de pesetas y mantiene una presencia activa en el tejido industrial de Galicia, orientándose a sectores de amplio espectro, con especial incidencia en aquellos que tienen una gran relevancia para el desarrollo de Galicia. En este momento, la Corporación participa en los sectores eléctrico, financiero, seguros, telecomunicaciones, servicios y alimentación.

Tras el acuerdo, el Grupo Gas Natural mantendrá la mayoría en el capital social de Gas Galicia, con una participación del 62%, a través de Gas Natural SDG y Enagás, mientras que la participación de la Xunta será del 28%.

La compañía Gas Galicia se constituyó en el año 1992 para promover la gasificación de la Comunidad Autónoma gallega. En la actualidad cuenta con más de 25.000 clientes y está presente en 12 municipios de la Comunidad, entre ellos las ciudades de Pontevedra, Vigo, Lugo, Santiago, Ferrol y Ourense. Gas Galicia, además, participa de forma mayoritaria en Gas Coruña, empresa constituida para la gasificación del municipio de A Coruña, donde tiene cerca de 4.000 clientes.



El pasado mes de julio, el Consello de la Xunta autorizó a la Consellería de Economía y Hacienda a proceder a la venta de parte de las acciones de las que es titular la Comunidad Autónoma en el capital social de Gas Galicia, mientras que la Comisión Delegada para Asuntos Económicos aprobó un convenio de colaboración entre el Ejecutivo autonómico y Gas Galicia, destinado al desarrollo de la segunda fase del Plan de Gasificación de la Comunidad, que prevé llevar el suministro de gas a aquellas áreas no vinculadas a las siete grandes ciudades de Galicia.

Hasta el acuerdo suscrito hoy, Gas Galicia estaba participada en un 65% por el Grupo Gas Natural, a través de Gas Natural SDG y Enagás, y en un 35% por la Xunta de Galicia.

Barcelona, 9 de septiembre de 1999.